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平 成 ２ ７ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．橋 本   徹  君 【一問一答】 

 

 

２．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市のスポーツ振

興について  

 本市においても人口減少、若者ばなれが進む

中、スポーツ振興は交流人口の拡大及びまちづく

りに必要不可欠である。そこで、本市のスポーツ

施設整備計画の現状について問う。 

 

①城沼野球場改修整備を行う考えについて問う。 

②スポーツ施設の管理を民間会社へ委託する考

えは。 

③スポーツ表彰の現状と今後の対応について問

う。 

④２０２０年東京オリンピックキャンプ地誘致

を考えているか。 

 

所管部長 

(2)公共工事のあり方

について 

 本市のまちづくりを考えていく上で、市内の建

設業者なくしては成り立たないのではないでし

ょうか。そこで、入札及び契約の適正化について

お伺いします。 

 

①３００万円以上での工事最低価格のあり方を

問う。 

②地元業者を優先して使う考えは。 

③４ｍ以下の市道の舗装の現状と今後の対応に

ついて問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市広域防災拠

点整備に向けた安

全対策について 

 平成３０年度の完成を目指し開発している館

林市広域防災拠点に繋がる交通網の現況と予想

される交通量の増加に伴い、当局側の考え方につ

いて伺います。 

 

①予想される交通量の増加に対する安全対策に

ついて問う。 

②防災拠点付近の道路照明等設置の考えについ

て問う。 

③さらなる地域防災ネットワークの構築につい

て問う。 

 

所管部長 
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３．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

(2)ごみステーション

のあり方について  

 館林市内にある、約３，０５０カ所のごみステ

ーションの現況と、今後の対応策について当局側

の考え方について伺います。 

 

①外国人にも理解できるごみステーションの看

板の設置等について問う。 

②カラスなどの鳥獣被害対策のあり方について

問う。 

③ごみステーションの設置のあり方について問

う。 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)茂林寺周辺観光地

化推進事業につい

て 

 茂林寺周辺の活性化については、さまざまな議

論が重ねられてきたが、現状と将来性を鑑み市当

局の方針を問う。 

 

①茂林寺前駅西側区域整備事業の進捗状況等に

ついて問う。 

 ・進捗状況について 

 ・今後の方針と計画について 

 ・計画を進めるに当たっての留意点について 

②茂林寺周辺観光地化推進事業の現状について

問う。 

 ・過去の計画における考え方の推移と効果につ

いて 

 ・報告書に対するアクションについて 

 ・事業検討方法について 

③茂林寺周辺の観光地化に向けた今後の考え方

について問う。 

 ・事業化に向けての基本的考え 

 ・市のトップとしての考え 

 

市長・所管部

長 

(2)市民協働について   当市の将来にわたる基本方針である市民協働

のあり方と今後の進め方について問う。 

 

①市民協働の基本的な考え方について問う。 

 ・啓発の内容について 

 ・条例整備について 

②市民活動を推進するための基本方針について

問う。 

 ・情報提供と相談体制について 

 ・行政の意識改革について 

③有償ボランティアの活用について問う。 

④事務局の一元化等、今後の方針について問う。 

 

市長・所管部

長 
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４．小 林   信  君 【一問一答】 

 

 

５．河 野 哲 雄  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)健康長寿のまちづ

くりについて  

 健康志向の高まる中で、本市としての健康長寿

に向けた取り組みについて質問します。 

 

①健康づくりに向けたこれまでの取り組みは。 

②関係各課の連携体制は。 

③健康長寿のまちづくりの総合的な考え方は。 

 

所管部長 

(2)市民協働のあり方

について  

 共創都市たてばやしにおける市民協働のあり

方について質問します。 

 

①市民協働課としての役割は何か。 

②今後全庁的な取り組みをしていく考えは。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)マイナンバー制度

について 

 社会保障と税の共通番号（マイナンバー）制度

は来年１月の運用開始に向けて、番号通知カード

と個人番号カードの交付申請書が各家庭に発送

され、現在、個人番号カードの申請手続きが始ま

っているが、制度運用の現状と課題について問

う。 

 

①番号通知カードと個人番号カードの申請書の

発送状況について問う。 

②特例措置の申請者に対する対応は。 

③視覚障がい者に対する対応は。 

④聴覚障がい者に対する対応は。 

⑤個人情報保護などの安全対策について問う。 

 

所管部長 

(2)本市のホームペー

ジについて 

 自治体のホームページは今後のまちづくり（地

方創生）を進める上で重要な役割を担っていくと

考える。市民サービス、地域振興の観点から問う。 

 

①本市のホームページについての基本的な考え

方について問う。 

②本市のまちづくり（地方創生）に向けてどのよ

うに活用していくのか。 

③本市の行政データ（オープンデータ）の公開に

ついての考えは。 

 

所管部長 
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６．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

７．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)空き家対策の現状

と空き家の活用策

について  

 全国的に空き家の増加が問題となっている。空

き家対策特別措置法が施行され、空き家対策の推

進が図られようとしているが、空き家の中でも活

用可能な物件の活用をどのように進めていくの

か。 

 

①空き家対策をどのように進めてきたのか。 

②「空き家バンク制度運営事業」及び「空き家・

空き店舗を活用した新規事業者支援事業」の概

要について。 

③「空き家バンク制度運営事業」及び「空き家・

空き店舗を活用した新規事業者支援事業」の事

業化をどのように進めてきたのか、進めていく

のか。 

④「空き家バンク制度運営事業」及び「空き家・

空き店舗を活用した新規事業者支援事業」以外

に検討している空き家の活用策はあるのか。 

⑤事業を取り組む中で、市民との協働をどのよう

に進めていくのか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)行財政改革につい

て 

 本市における経常収支比率が一向に改善され

ていない現状において、再度その考え方と今後の

改善策について問う。 

 

①経常収支比率の改善の基本的取り組みについ

て問う。 

②市長就任時の「入るを量りて出づるを制す」を

いかに経常収支比率改善に向けて実施したの

か、その実績については。 

③市政における行政改革の具体的実践について、

その改革はいつ頃までに、どう改善されるの

か、その見通しは。 

④庁舎内における政策ブレインプロジェクトの

設置（政策の総合判断）と考え方について問う。 

 

市長・所管部

長 
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(2)安全安心のまちづ

くりについて 

 外国人による犯罪が多発しているが、本市では

警察当局とどう連携して住民に対しての安全を

確保していくか、その考え方について問う。 

 

①外国人への情報提供（言葉・文化・生活・行政

情報等）と行政サービスの充実について問う。 

②熊谷市での事件をどのような教訓として、その

後取り組んでいるのか。またそのような下地を

作らないためのコミュニケーションについて

問う。 

③市民への安全対策の周知方法について問う。 

 

④市職員に対しての語学教育の充実について問

う（制度づくりと助成について）。 

⑤外国人による犯罪をどう認識し、本市で発生さ

せないよう今後どのように取り組んでいく考

えか。 

 

市長・所管部

長 


